



Las corcholatas van por su resto y golpes bajos

TELÉFONO ROJO

JOSÉ
UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx

Los ataques son a la cabeza. Las **corcholatas** juegan como si de verdad hubiera democracia morena y no supieran, realidad infalible, del votante único.

Dedazo, le llamaban en el prisma arcaico. Pero con su ambición arrastran a muchos: equipos enormes de operadores, gobernadores con afanes de quedar bien con todas o con una, desvío de recursos estatales para movilizar multitudes, uso de instalaciones oficiales...

Todo está a la vista.

Donde la lucha alcanza niveles de ferocidad está en las denuncias entre ellas, no siempre

de **corcholata** a **corcholata**, sino de prestanombres que hacen trabajo sucio a favor de una y en perjuicio de otra.

Es extraño, pero desacreditan órganos electorales y acuden a ellos; acumulan denuncias con dos blancos favoritos: el canciller **Marcelo Ebrard** y el secretario **Adán Augusto López**.

El tercer lugar lo tiene el coordinador senatorial **Ricardo Monreal** por razones variadas: actos anticipados de campaña, uso de recursos públicos, actividades proselitistas en días de labores...

REPARTO DE CARGOS

Las instancias decidirán en su momento.

Lo curioso es cómo se reparten ya cargos, algo parecido a la historia de 1993 entre el jefe de Gobierno **Manuel Camacho** y el secretario de Desarrollo Social, **Luis Donald Colosio**.

Aquél invitó al segundo y le dijo: -He recibido señales del presidente (**Carlos Salinas**) sobre su decisión. Yo seré el candidato y luego Presidente de la República, pero he pensado en invitarte a mi equipo.

-Felicidades, **Manuel**. ¿Qué has pensado para mí?

-La Secretaría de Gobernación...

-Muchas gracias.

Ninguno de ellos fue Presidente porque su futuro fue asesinado en Lomas Taurinas, pero en esa etapa van las **corcholatas**, seguras de tener el designio de Palacio.

Ayer **Adán Augusto López** se mostró firme como nunca de ser el próximo Presidente de la República y blandió un currículum amplio donde solamente falta la Presidencia.

Él no lo dijo, pero aquí va un dato:

Su encomienda es hablar de problemas del país -la semana pasada abordó el tema del agua- y ofrecer soluciones temáticas para perfilar su plan de Gobierno.

No se pierda esas intervenciones.

RENUNCIA OMINOSA

1.- Es ominosa la renuncia del secretario técnico del INE, **Edmundo Jacobo Molina**.

No aguantó la embestida presidencial tras ganar el amparo frente al Plan B electoral,

pero deja libre el espacio para la futura consejera presidenta.

Y si es, como se supone, **Bertha María Alcalde Luján**, no tendrá resistencia para meter mano a toda la estructura y desmontar el aparato responsable de manejar las pasadas elecciones durante 30 años.

2.- Qué rápido avanzan las noticias.

La plataforma **N+**, donde se aglutinan los noticieros de Televisa, ya cumplió un año y lo ha celebrado con 20 premios nacionales e internacionales como el Rey de España de Periodismo por el reportaje de **Fentanilo**, futuro para el narco, muerte para la humanidad.

Su audiencia diaria está estimada en 44 millones.

Y 3.- Golpe de la Junta para el Cuidado de las Instituciones de Asistencia Privada del Estado de Puebla, presidida por **José Daniel Vázquez**.

Contra decisiones judiciales, ha iniciado un procedimiento administrativo para remover al patronato legalmente constituido de la **Fundación Mary Street Jenkins**.